

Informe del Comité de Autonomía ante la Facultad de Artes y Ciencias, martes, 5 de febrero de 2013, 10:30 a.m., Anfiteatro Enfermería

El Comité de Autonomía del Colegio de Artes y Ciencias informa que

1. Ofrecimos una serie de tres conversatorios para presentarle a la comunidad universitaria el borrador de propuesta de Autonomía Universitaria Plena para el RUM, los días 4 y 18 de octubre y 1 ero de noviembre de 2012.
2. Contamos con la presencia de estudiantes, profesores y personal de apoyo.
3. Los participantes hicieron excelentes sugerencias para mejorar el borrador de la propuesta.

Posteriormente nos reunimos el martes, 20 de noviembre y el jueves, 17 de enero. En esta etapa el comité se está enfocando en

1. Incorporar todas las sugerencias y atender todas las críticas que se le hicieron a la propuesta.
2. Desarrollar estrategias para dar a conocer la propuesta por todos los medios posibles a la comunidad universitaria y conseguir su apoyo.

Los invitamos a que visiten nuestro blog, en **[www.autonomiarum.blogspot.com](http://www.autonomiarum.blogspot.com)**, donde se encuentra el borrador de la propuesta así como otros documentos de apoyo. También tienen la oportunidad de hacer comentarios sobre la propuesta en el blog.